21. Heufelder Jugend- und Nachwuchstennisturnier

Neustart vom 04. bis 08. August 2021

Nachdem 2020 das Turnier "corona-bedingt" abgesagt werden musste, will die Sparte Tennis des SV DJK Heufeld das Jugend- und Nachwuchstennisturnier wieder durchführen.



Wir wagen es, so die einstimmige Aussage des Organisationsteams. Natürlich unter Beachtung aller noch bestehenden "Pandemie-Regeln" und mit einem entsprechenden Hygienekonzept.

Wie in den Zeiten vor Corona möchten wir der Tennisjugend aus Oberbayern und dem Rest Deutschlands wieder die Teilnahme an dem "Bayerischen Klassiker" unter den deutschen Tennis-Jugendturnieren ermöglichen. Schon jetzt haben Teilnehmer aus anderen Bundesländern und Vereinen u.a. der Tennisabteilung von Eintracht Frankfurt angekündigt.

Am 04. August wird das Turnier in der gewohnten Form starten, wir beginnen zunächst mit den Einzelkonkurrenzen, ab 06. August laufen parallel die Doppel- und Mixed-Konkurrenzen. Den Siegern und Platzierten bekommen neben den Pokalen auch wertvolle Sachpreise vom Schlägervertrag bis zum Tennis-Bag. Für die Kleinsten wird am 07.08. ein Kleinfeldturnier ausgerichtet.

Die Vorbereitungen des Turniers laufen inzwischen auf Hochtouren. Die Anmeldung zum Turnier ist noch bis zum 01.08.2021 unter www.tennisturnier-heufeld.de möglich. Alle weiteren Informationen sowie die Ausschreibung finden Interessierte auf der Webseite. Wir freuen uns auf eure Teilnahme oder kommen sie gerne zum Zuschauen.

Walter Teßler